



2023

NEL CALLEJAS GUILLEN



FOTO: ESPECIAL

• **REFUERZO.** El jefe de Gobierno entregó los trabajos de rehabilitación en la escuela Manuel Ruiz Rodríguez.

#METROLÍNEA12

REABREN 5 ESTACIONES

MARTÍ BATRES INDICÓ QUE LOS USUARIOS QUE ACUDAN A ESAS PARADAS VAN A INGRESAR DE MANERA GRATUITA. QUEDAN SEIS POR ABRIR

POR FRIDA VALENCIA

A dos años del desplome de la Línea 12 del Metro, cinco estaciones del tramo elevado reabren sus puertas a los usuarios a partir de este sábado.

El jefe de Gobierno, Martí Batres, indicó que los usuarios que acudan a las estaciones

30

• **RECORRIDOS HA REALIZADO BATRES.**

Culhuacán, San Andrés Tomatlán, Lomas Estrella, Calle 11 y Periférico Oriente, van a ingresar de manera gratuita a partir de las 8:30 de la mañana.

Mencionó que desde hace un par de días concluyeron los trabajos de pintura y retiro de maquinaria, escaleras y cascajo, por lo que las estaciones se encuentran listas

DESTACA EDUCACIÓN Y CULTURA

• La CDMX es un referente en materia de educación, dijo el mandatario.

• Indicó que programas como Mi Beca para Empezar son reconocidos internacionalmente.

para recibir a los usuarios. "A las nueve estaciones que ya se habían inaugurado, se agregan cinco estaciones más, y estas cinco ya son, todas, en el tramo elevado; nos quedarán seis y seguiremos con el trabajo", dijo.

Este viernes, el jefe de Gobierno cumplió un mes al frente de la Ciudad de México con la entrega de los trabajos de remodelación en una escuela afectada por el sismo de 2017 y de vivienda.

En su mensaje calificó de positivo el saldo de las cuatro semanas al frente de la capital y destacó la entrega de obras pendientes, entre ellas el inmueble educativo afectado por el movimiento telúrico de hace seis años.

Al inaugurar la remodelación de la primaria Manuel Ruiz Rodríguez, de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde se invirtieron 38 millones de pesos en la reparación y mantenimiento, el mandatario capitalino mencionó que además de demoler y reconstruir uno de los edificios del instituto se remodeló la cancha de fútbol con pasto artificial y se colocaron protecciones de seguridad. 📍